



Communiqué de presse, pour diffusion immédiate

Sport – Club service

Conférence de Silke Pan à Monthey

Mardi 4 décembre 2018 à la Maison des jeunes de Monthey (VS) à 20h, le Panathlon Club Chablais donnera la parole à une sportive pas comme les autres : l'athlète paraplégique Silke Pan.

Sa carrière d'acrobate s'est interrompue sur une chute en 2007. Paraplégique, Silke Pan dépasse son handicap et enchaîne les projets. D'origine allemande, la championne a grandi en Suisse romande et elle vient d'obtenir la nationalité suisse.

En été 2018, le Panathlon Chablais a soutenu son défi de gravir en handbike les cols des Pyrénées, à la force de ses bras.

Les bénéficiaires de cette soirée serviront aux parrainages de jeunes sportifs chablaisiens, tout comme les fonds récoltés lors de la dernière Course des deux chapelles, dont la 4^e édition aura lieu le 5 mai 2019.

Tarifs: 10 francs par adulte, 5 francs pour les étudiants. Apéritif offert ! (c. / J.G.)

Infos: www.panathlon.org

Conférence de Silke Pan: 04.12.2018, 20h, Maison des jeunes, Rue de l'Eglise 10, CH-1870 Monthey

900 signes

*** **

Illustration annexée pour publication libre, avec mention obligatoire du copyright :



Notes aux rédactions / contact:

Marc-Olivier Drapel, président du Panathlon Club Chablais 2018-2019: +41 79 433 30 63
president@panathlon-chablais.ch

Les représentants des médias sont cordialement invités à nous rejoindre sur place et à s'annoncer à l'avance.

Communiqué 2018/08 J.G. 19.11.2018 publié sur
<http://www.panathlon-chablais.ch/fr/presse/presse.html>

Silke Pan [© Matthias Krieger].

SPONSOR OFFICIEL

RAIFFEISEN

PARTENAIRES



CLUB SOUTIEN

